

## [Kisah Hikmah Klasik \(22\): Anak yang Hilang Kembali Pulang Berkah Doa Syekh Habib Al-Ajami](#)

Ditulis oleh Hosiyanto Ilyas pada Rabu, 27 April 2022



**Syekh Habib Al-Ajami, adalah tokoh sufi ternama di masanya. Beliau berdomisili di kota Basrah, Irak. Nama lengkapnya adalah Habib bin ‘Isa bin Muhammad Al-Ajami, akrab dipanggil dengan Abu Muhammad. Beliau merupakan orang yang ahli ibadah, zuhud, wara’, dan dikaruniai doa yang mustajab.**

Seantero kota Basrah sangat populer, bahwa doa Syekh Habib Al-Ajami cepat terkabul. Banyak dari kalangan pembesar dan masyarakat biasa, berdatangan untuk meminta doa

kepada-nya.

Di bawah ini adalah sebagian dari kisah terkabulnya doa Syekh Habib Al-Ajami. Dikisahkan seorang wanita tua renta datang menemui Syekh Habib Al-Ajami, wanita itu datang dengan keadaan menangis tersedu-sedu. Si wanita tua renta itu berkata dihadapan Syekh Habib Al-Ajami, “Aku mempunyai seorang anak yang sudah lama menghilang, aku sangat merindukannya, dan aku tidak bisa berpisah darinya, aku datang kepadamu untuk memohon doa, mungkin dengan berkah doamu anakku bisa kembali.”

Syekh Habib Al-Ajami berkata, apakah kamu mempunyai dinar atau dirham? Wanita tua renta itu menjawab, Iya. Mendengar jawaban wanita tua renta itu, Syekh Habib Al-Ajami menyuruh untuk menyedekahkannya. Dengan segera wanita tua renta itu menyedekahkan dinar atau dirham yang ia punya. Kemudian Syekh Habib Al-Ajami berdoa untuk wanita tua renta itu, dan beliau berkata: “Sebentar lagi dengan kuasa Allah SWT, kamu akan bertemu dengan anakmu.”

Baca juga: Belajar Hakikat Cinta Kepada Allah Melalui Kisah Laila & Majnun

Setelah Syekh Habib Al-Ajami selesai berdoa, wanita tua renta itu berpamitan untuk pulang ke rumahnya, ketika sampai di pintu rumah, tiba-tiba anaknya datang menemuinya, wanita tua renta itu menjerit dan memeluk anaknya dengan erat sekali.

Sebagai tanda rasa syukur atas kedatangan anaknya, wanita tua renta itu kembali mendatangi Syekh Habib Al-Ajami. Syekh Habib Al-Ajami bertanya kepada anak yang menghilang itu, bagaimana ceritanya kamu bisa kembali ke ibumu?

Anak itu menjawab: “Aku berada di kota karman (kota yang berada diantara faris dan khurasan) di sana aku menjadi pembantu, tuanku menyuruhku ke pasar untuk membeli daging, ketika aku pulang dari pasar untuk menemui tuanku, tiba-tiba ada hembusan angin yang sangat kencang sekali, angin itu menghempaskanku, aku mendengar suara yang berkata, wahai angin hantarkan dia kepada ibunya.”

Dengan berkah doa Syekh Habib Al-Ajami, dan sedekah ibunya kepada orang miskin, anak yang hilang itu bisa kembali dan berkumpul lagi bersama keluarganya. *Wallahu A'lam Bissawab.*

( Disarikan dari kitab *Tadzqiratul Auliya'* Juz, 1 Hlm. 140 karya: Syekh Fariduddin Attar )